

Büyükada, 8. Mai 1933

Liebe Genossin,

meine erste Antwort an die mir unbekanntem Österreicher ist vor drei Tagen abgegangen. Ihr Warnungsbrief kommt erst heute an. Ich verstehe ganz gut die Gründe, die Sie dazu bewegen konnten. Sie haben sich gar nicht zu entschuldigen. Die Befürchtungen selbst sind aber, wie mir scheint, nicht begründet: Ich habe das gesagt, was ich auch ganz öffentlich sagen könnte. Übrigens müssen Sie die Kopie meiner Antwort erhalten haben. Anbei schicke ich ihnen eine kurze Ergänzung zu derselben Frage.